

Fundación Niños del Sur crea grupo de folklore infantil “Los Niños de Villa María”, de la localidad rural Rincón del Abra, Región de O’Higgins. Noviembre 2022. Con el fin de preservar la cultura infantil de estos niños y su comunidad, y el desarrollo de habilidades artísticas.



Entre octubre del 2021 y marzo 2022, Fundación Niños del Sur crea el programa de televisión Niños del Sur, que actualmente se encuentra en comisión de programas en TVN y su canal cultural infantil NTV. Recorremos Chile compartiendo a las distintas agrupaciones de folklore infantil que se encuentran en 7 regiones distintas de Chile, preservando un distinto patrimonio infantil, y es justamente lo que queremos viralizar, el patrimonio del Niño Chileno, y sus distintas necesidades para continuar: falta de instrumentos, vestuario, sala de ensayo, profesores, etc.

Link del piloto de este programa>> <https://youtu.be/iaP4s4ikknQ>



En julio, septiembre y noviembre del 2022, en el Museo de La Chilenidad, Colegio Graneros, y Teatro Regional Lucho Gatica de Rancagua, Fundación Niños del Sur, junto a la Federación Nacional de Rodeo Chileno, y la agrupación de Folklore infantil, "Los Grillitos de Graneros", crean distintas actividades para la difusión de la fundación, creando distintas presentaciones y talleres de arpa, guitarra, payas, y bailes, para incentivar a los niños y familias del aprendizaje del folklore infantil en Chile.





